

広がる・つながる食育

倉敷まきび支援学校給食室

「ぽくぽくだよい」

9月号



(令和元年9月9日)

長いと思っていた夏休みも終わり、落ち着いて学力や体力をつけ2学期が始まりました。9月13日は、中秋の名月です。暑さの中にも秋がゆっくりおとすれます。

今月の給食目標

しっかり食べてしょうぶな体をつくろう

全校が揃って学習することができるようになり、学校給食も再開できました。今月は、ブログでも紹介しましたが、待ちに待った給食再開初日（9月4日）の様子を紹介します。



献立

エビフライカレー 牛乳

海藻サラダ

蒜山ブルーベリーヨーグルト

<知的小学部4年生>

1年ぶりの給食準備でしたが、とてもスムーズでした。



<肢体不自由部門小学部3年生>



ペースト食もおいしい！  
まきびの給食最高！！



みんな、エビフライがおいしくて。一番にぺろりと食べてしまったそうです。

<ランチルーム：知的中学部と高等部>

「これからお昼の放送をします。皆さん聞いてください。今日の献立は・・・」の放送を知的高等部3年生が手慣れた様子でしてくれました。



427日ぶりの放送でした。一気に時間がもどってきました。



工事の完了から検査を受け学校へ引き渡され、作業に取りかかったのは、8月20日でした。物品も分散して届く中、実質10日程度で準備を進めてくださった調理員さんに感謝です。



温かいものが食べられることで、食の進まなかった児童も多く食べることができ、担任を驚かせています。普段通りに普通の毎日がおくれることが、どんなに幸せなことか、しみじみ思います。

毎日の給食の写真とコメントも再開しています。12時頃を目処にアップします。倉敷まきび支援学校のブログ見てください！